

みなしご通信



長野や秋田 広まるTNR

舞台女優・舞香の先導で初めて実現した長野県阿智村でのTNR。動物病院が1軒もない町でどこまで住民が猫の不妊手術の重要性を感じてくれているのかまったくわからないまま開催しましたが、予想の倍の猫が集まりました。来たときに段ボール箱に入れられていた猫がお迎えのときには買ったばかりのピカピカのキャ



リーケースに入って軽トラに乗って帰っていく姿を見て嬉しく思いました。連れて来てもらえた猫には全頭ワクチン接種とノミマダニ駆除と回虫駆除をし、虫歯は抜いて断尾もして大きな腫瘍も取り、愛護家はじゅうぶん満足して 阿智村付近のPで寝ました。

ぜひともやりたかった秋田TNRも2回目になりました。今回も例の「元・カジノバー」TNR会場に入ると気分はダンサー(笑)「猫にお金を使う気はない」こゝゆゑ考えの人がまだまだ多い秋田県でくじけないでTNRを推し進めようとする人たちは尊敬に値します。冬に逆戻りしたような寒さの中、捕まってくれた秋田の猫たち、ありがとう！長生きしんさいね♪

【猫に咬まれたら】郷原さんが来たばかりの猫に咬まれたと；バッチリキバが入っていますね**写真右**。すぐに水を流しながらしつこく絞り出してください。そして風邪とかのときに飲む抗生剤とロキソニン錠を飲んで咬まれたところに直接モーステープかロキソニンテープを貼ってください**写真左**。これらのテープ類は経

皮鎮痛消炎薬です。咬まれた部位に貼るとそこから痛み止め成分を吸収して驚くほどラクになります。その昔、猫に咬まれ続けた私が苦難の果てに(笑)あみ出したよく効く対処法です。猫に咬まれたら**流水で絞り出しながらくよく洗い流す**★抗生剤と痛み止め錠を飲む★鎮痛消炎シップを患部に直接貼る！



中学生の生の声



埼玉県北本中学校へG

O！去年、北本小中学校合同のPTAの集まりに呼んでいただいて講演したのがきっかけ。PTAの方が校長先生に頼んで今回のありがたい時間をいただいたのです。校長先生は話をし

みて決して甘くはない先生だと思いましたが心が広がって大きいですよ！間違いなく生徒に好かれているはずです。この校長先生は今年2年目。まだ52歳と若く野球が大好きで、少年野球や女子野球チームの指導もなさっていて、自宅では犬も猫も1匹ずつ飼っているのだそう。

私が学校で講演するときには9割が笑い話で本気で伝えたい話は1割だけです。壇上だとしても居心地が悪いのでやっぱり今回も下に降りて話をしました。生徒からは「無理やり猫を

捕まえたのになんで中谷さんは喜ぶのですか？猫がかわいそうじゃないですか？」と私がうなるほどのいい質問も出ましたし、あつという間の1時間でした。短い…もつともつと中学生のママの声が聞きたい…そう思いました。話が終わると生徒会の方から花束をいただき、最後に全校生徒による素晴らしい合唱を聞かせていただきました**写真**。多感なころの子供たちが全員前を向いて笑顔で大きく口を開けて合唱する姿を見ながら、オバチャンは感動して泣きそうになりました。

支援おやつは

いつも支援物資を送ってくださってありがとうございます。すべて私が目を通せるようになっていて、いくら人の名前を覚えられない私とはいえ何度か目にするのと自然に覚えることができます。知ってる名前を見ると嬉しくなり「あ！○○さんからじゃ♪」勝手に仲良しさん気分になります。なので送っていただけ匿名にしないで送ってください。それとおやつの種類につ



【澄んだ瞳でっちゃん】お年寄り犬エリアの『福丸さんパラダイス』に昨日から新しい仲間が：福島県浪江町出身のてっちゃんです。遺伝病のひとつ『蛋白喪失性腸炎』という何を食べて

いてよく問い合わせがくるのですが、犬用は★ささみ姿・砂ぎも姿ジャーキー★牛タン皮★ささみ巻きガム★アキレス。練り物スティック系（元の姿がわからないものは肝障害を起こすので与えません。猫用は★人間用かつお節★人間用いりこ★かつお棒★ささみ棒★ちゅーるペット用。いりこやかつお節は塩分より酸化が嫌なので品質と香りを重視して人間用を与えています。おやつは毎日要るものですしなんとと言ってもうち

もすべてが下痢になるひどい病気になり、食餌制限や治療薬の効果は見られませんでした。一昨日から急に恋人のレオとも遊べなくなつたので「もうええじゃろう」とお引越。蛋白喪失性腸炎は常に下痢が漏れるわけですからちゃんとお世話しないとたいへんなことなる病気です。中型なのにダツP軍団より軽くなって：最期は忍と福丸さんに看てもらおうね。



の子たちが喜ぶ物ですから私としてはとつてもありがたい支援物資です。写真の右側がペット用いりこ、左側が人間用いりこ。ペット用いりこを水で戻すと茶色い魚臭い水になります。

誕生日祝いは

3月22日は私の誕生日です：今年も九州TNR各地でケーキを用意していただき感動しました！当日の夜は広島でも4人衆がプレゼントと花束をくれました。うちの田頭さんが作ったケーキ：作った本人は休みの日でケーキだけ届けに来てくれたみたいで：ろうそくを立てようとしたらみんなから「かわいそく猫に

ろうそくつてない！」とか言われ田原君が「手に持ちんさい」と：ろうそくを持つってどんな誕生日？（笑）「誕生日の人が先にちよつとも食べてくれんと切りにくいです」と誰も切ってくれないので「では中谷百里いただきます！」スプーンを入れた瞬間今度は「かわいそく」の大合唱。なんじゃお前ら！私の後ろにはおすそ分けを首を長くして待つお猿さんが（笑）



5月の予定

5月3～5日 広島フラワーフェスティバル
▼5日 山口猫多頭保護
▼6日 熊本地震復興ハルミケ公演

本紙は中谷百里代表ブログ「みなしご庵へようこそ」の記事を抜粋したものです。

ソフトバンクの「かざして募金」、ジャパングビングで寄付ができます。
(<https://japangiving.jp/supports/1281>) 皆さまからのご支援、よろしくお願いたします。



みなしご通信のバックナンバーは、公式ページ (<http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html>) に掲載しております。

NPO法人（特定非営利活動法人）
犬猫みなしご救援隊
www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊
〒731-0234
広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2
TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711